

# Babinsa Koramil 21 Juwiring Bersama Petani Kelompok Tani Redi Tirto, Berpegangan Erat Mewujudkan Swasembada Pangan

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

May 6, 2024 - 15:28



*Babinsa Koramil 21 Juwiring Bersama Petani Kelompok Tani Redi Tirto, Berpegangan Erat Mewujudkan Swasembada Pangan*

KLATEN - Serka Wahyono, Babinsa Koramil 21 Juwiring [Kodim 0723/Klaten](#) menunjukkan komitmennya yang kokoh dalam mendukung upaya mencapai swasembada pangan. Sebagai Babinsa di wilayah binaannya, ia bergandengan tangan dengan para petani dari Kelompok Tani Redi Tirto di Desa Ketitang Kecamatan Juwiring Kabupaten Klaten, Jawa Tengah. (06/05/2024)

Bercengkramanya anggota Kelompok Tani Redi Tirto di pinggiran jalan persawahan Desa Ketitang menjadi semakin bersemangat dengan kehadiran Serka Wahyono. Mereka tak kenal lelah menyulam mimpi bersama untuk memastikan produksi pangan tetap berkelanjutan dan meningkat.

Dalam percakapan singkatnya dengan para petani, Serka Wahyono menekankan pentingnya kolaborasi antara TNI dan petani dalam upaya mencapai swasembada pangan.

“Kami di TNI selalu siap berada di sisi petani, bekerja bersama-sama untuk mencapai tujuan bersama salah satunya adalah swasembada pangan,” ujar Serka Wahyono.

Petani dari Kelompok Tani Redi Tirto juga tidak kalah antusias. Sumarno salah satu petani mengungkapkan rasa terima kasih mereka atas dukungan dan bimbingan yang diberikan oleh Babinsa Serka Wahyono dan anggota TNI lainnya.

“Kami merasa sangat didukung dan terbantu dengan kehadiran Babinsa di tengah-tengah kami. Semoga kerjasama ini dapat terus berlanjut dan memberikan hasil yang baik bagi kita semua,” ujar Sumarno dengan senyum tulus di wajahnya.

Sumarno menambahkan bahwa dengan bergandengan tangan, antara Pak Babinsa dan para petani dari Kelompok Tani Redi Tirto yakin bahwa dengan kerjasama yang solid dan semangat yang tinggi, tidak ada yang tidak mungkin dalam menciptakan swasembada pangan.

“Kita bisa mencapai impian untuk menciptakan swasembada pangan yang menjadi kebanggaan bagi negeri ini,” pungkasnya. (Red)